



Enseigner les valeurs de la République

publié le 16/11/2024

Monter des projets avec l'appui du Pôle "valeurs de la République"

Le Recteur vient d'adresser un courrier aux chefs d'établissement qui peut intéresser tous les enseignants. Il décrit en effet les dispositifs existant pour accompagner des projets autour de la formation des élèves à l'engagement citoyen, en particulier des concours.

 [Lettre du Recteur du 12 novembre 2024 \(PDF de 4.2 Mo\)](#)

Le pôle valeurs de la République pour l'appui 



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.